

RECONVERSIÓN SUSTENTABLE

Energía: presentaron líneas de financiamiento



ANUNCIO. El gobernador Valdés, en el salón Amarillo.

Con el objetivo de brindar detalles del plan de financiamiento de reconversión energética en la provincia, ayer en el salón Amarillo de Casa de Gobierno, el gobernador Gustavo Valdés junto al secretario de Energía, Arturo Busso; el ministro de Producción, Claudio Anselmo; el subsecretario de Hacienda, Patricio Carando; el director de Industria, Alejandro Minigozi y más de 30 empresarios de diversos sectores económicos participaron de la presentación que apuesta a que los diferentes sectores productivos adapten sus estándares energéticos sustentables.

En la ocasión, el mandatario a través de sus redes sociales precisó que líneas de financiamiento para que las empresas inviertan en su reconversión energética "son de hasta 120 millones de pesos, a 60 meses y con 6 meses de gracia, a tasas accesibles". "Con esta posibilidad buscamos que las actividades agropecuarias, industriales, turísticas, comerciales y de servicios se adecúen a estándares energéticos sustentables, tal como lo establece la Ley de Fomento de Fuentes Renovables N° 27.191", indicó.

Asimismo, Valdés remarcó que "Corrientes debe profundizar sus políticas públicas de reconversión energética, y a eso responde esta línea de crédito". En ese sentido, argumentó que la proyección a fines de 2025 se apuesta a que "un 42 por ciento de la energía provenga de fuentes renovables, hidráulica, solar y biomasa" y "con ese fin trabajamos", añadió.

Seguidamente, indicó que "si combinamos todas las fuentes podremos satisfacer con más eficiencia los picos de demanda y de consumo" ya que "la provincia tiene un potencial aproximado de 200 MW en energía solar y de 65 MW en biomasa, lo que nos permitirá lograr el autoabastecimiento".

INSTRUCCIONES

Acto seguido, el secretario de Energía, Arturo Busso fue el encargado de dar la introducción técnica sobre los beneficios de la transición de las energías renovables y a su vez, dio a conocer las líneas de financiamiento verde destinadas al sector privado, incluidas las pymes e industrias.

"Buscamos apuntalar la generación propia de fuentes renovables pensando en la reconversión energética de la provincia, además contar con más fuentes renovables", indicó en contacto con la prensa el funcionario provincial, quien agregó que "la idea es dar la posibilidad a la industria de recuperar el nivel competitivo bajando costos energéticos".

En esa línea, Busso indicó que esto "beneficia no sólo al usuario sino que abaratará costos también al sistema energético inmediato dando mejores herramientas múltiples".

LUZ DE ESPERANZA A PROYECTO PARALIZADO

Impulso para reactivar obra de Travesía Urbana

Autoridades del Banco de Desarrollo de América Latina y de Vialidad Nacional serán recibidos en el distrito vial provincial para acordar los pasos.

En un esfuerzo conjunto por reactivar la obra de la Travesía Urbana, paralizada desde enero de 2023, autoridades del Banco de Desarrollo de América Latina y de Vialidad Nacional llegan a Corrientes.

Esta obra, clave para la infraestructura de la ciudad, fue suspendida debido a varios factores que afectaron su continuidad.

David Moulin, jefe del Distrito 10° de Corrientes, recibirá a las autoridades y realizará una recorrida por el lugar. Moulin ha gestionado activamente la reactivación de la obra, destacando la importancia de la colaboración entre actores clave.

El diputado nacional, Lisandro Almirón, de La Libertad Avanza, también ha sido convocado para facilitar los diálogos necesarios.

La Travesía Urbana mejorará la conectividad regional y reducirá los tiempos de circulación.

El proyecto incluye la ampliación de rutas y la construcción de accesos clave que beneficiarán tanto a residentes como a quienes transitan diariamente, impulsando el desarrollo social y económico.

Moulin expresó su compromiso: "Estamos decididos a hacer todo lo posible para reactivar la Travesía Urbana. Agradezco el apoyo del diputado Almirón y de las autoridades del CAF y Vialidad Nacional".

Almirón, por su parte, afirmó: "Este proyecto es crucial para la calidad de vida en Corrientes. Desde nuestro espacio, trabajaremos codo a codo para que se concrete cuanto antes".

La visita de las autoridades busca evaluar el estado actual de la obra y encontrar soluciones a los problemas que han frenado su avance.

Posteriormente, se unirán con los responsables



PUNTAL. Moulin encabezará recorridas por la zona.

de la empresa contratista a cargo de la ejecución de la obra, para definir los próximos pasos y asegurar una

reactivación efectiva.

La obra es parte de un plan de mejoras viales en la región. El compromiso de

todas las partes involucradas busca garantizar que se complete a tiempo, en beneficio de toda la comuni-

Comunicado



16 de septiembre de 2024

INSTAMOS POR UN PARTIDO JUSTICIALISTA UNIDO, NORMALIZADO Y LEGITIMADO POR EL VOTO CORRENTINO

La Confederación General del Trabajo (CGT) Regional Corrientes **expresa su apoyo a la instancia del Cronograma Electoral a Internas del PJ Nacional, en espera de la Convocatoria para nuestro Partido Justicialista distrito Corrientes.**

Como parte del movimiento nacional justicialista, la CGT Corrientes considera que **para el sistema democrático son necesarios partidos políticos fuertes, representativos y democráticos**; esto colabora con el fin de lograr el bienestar de todo el pueblo correntino.

Hemos dicho públicamente, que **queremos aportar a la Unidad del PJ Corrientes para construir un proyecto político alternativo, para ser presentado como opción electoral** para superar la situación de angustia social y laboral que se vive a lo largo de toda la provincia.

No compartimos ideas que intentan confundir nuestras convicciones de continuar con un PJ intervenido; la normalización del justicialismo correntino encarna la creación, organización y presentación de una alternativa real y posible, para que todos los correntinos sueñen con un futuro mejor.

Por lo expuesto, **estamos expectantes a la urgente publicación del cronograma electoral para la normalización del Partido Justicialista Distrito Corrientes, que asegure las elecciones del 17 de noviembre** y surja un proyecto político propio con agenda de políticas públicas inclusivas, con ejes centrales para Corrientes basados en la oportunidad de desarrollo, la producción y el trabajo.

CONCEJO DIRECTIVO CGT CORRIENTES